

Wir übernehmen Verantwortung...



Für eine
lebenswerte
& nachhaltige
Gemeinde

...und engagieren uns für:

- eine **transparente Politik** und einen offenen, konstruktiven Austausch
- eine **familienfreundliche Gemeinde** mit einem zukunftsweisenden **Bildungs- und Betreuungsangebot**
- attraktive **Begegnungsorte** für alle Generationen
- den **Erhalt** und die Aufwertung **unserer Naturräume**
- eine Gemeinde, die effizient mit den vorhandenen Ressourcen umgeht und **erneuerbare Energien fördert**
- **beruhigte Verkehrswege**
- bedarfsgerechte **ÖV-Verbindungen**

Mit Ihrem Votum für unsere Kandidatin und Kandidaten unterstützen Sie eine von klaren Zielen geleitete, transparente und nachhaltige Politik für Egg.

Für eine
lebenswerte
& nachhaltige
Gemeinde

wieder in den Gemeinderat



Bisher

Corinne Huber

1974, verh. 3 Kinder
lic. phil. I, Sicherheitsvorsteherin
Vorstand proEGG

«Entscheidungen sollen nachvollziehbar sein und sachpolitisch gefällt werden. Dabei geht es nicht um Links oder Rechts. Sehr gerne setze ich mich weiterhin im Gemeinderat für das Wohl der Bevölkerung ein.»

neu in die Rechnungsprüfungskommission



Sergio Oesch

1974, verh. 3 Kinder
Softwareentwickler
Präsident proEGG

«Ich unterstütze Entscheide, die jetzt und in Zukunft für uns Eggerinnen und Egger gut, zweckmässig und nachhaltig sind. In der RPK sehe ich mich in der Kontrollfunktion für den richtigen Einsatz unserer Steuergelder.»

neu in die Sozialbehörde



Paul Wijnhoven

1968, verh. 2 Kinder
Pflegedirektor einer psychiatrischen Klinik

«Ich befürworte gerechte Massnahmen und gezielte Unterstützung. Egg soll auch für bedürftige Mitmenschen lebenswert bleiben. Für die Sozialbehörde bringe ich umfangreiche Erfahrung aus meiner beruflichen Tätigkeit mit.»